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Sono disponibili presso l’Ufficio Pubblica Istruzione del Comune di via
Bindi (apertura: lunedì dalle ore 11.30 alle 13; giovedì dalle ore 15.30
alle 17.30; venerdì dalle ore 11.30 alle 13), presso le segreterie degli
istituti scolastici o scaricabili dal sito istituzionale, i moduli di
domanda per la fornitura gratuita o semigratuita dei libri di testo per

l’anno scolastico 2018-2019.
Il termine per la presentazione della domanda all’Ufficio Protocollo
del Comune, che deve essere firmata da uno dei due genitori o dalla
persona che esercita la potestà genitoriale allegando la documentazione
richiesta dall’Avviso, è fissato entro e non oltre il 28 febbraio
2019. Possono beneficiare delle forniture gli studenti residenti nel
Comune di Giulianova appartenenti ad un nucleo familiare il cui indicatore
economico equivalente (ISEE), in corso di validità, non sia superiore a
15.493,93 euro.

Giulianova. Scompare il Prof. Gianfranco Garosi, autore dei volumi
sulla storia dell’ospedale giuliese
Giulianova, 29 dicembre 2018. Nella tarda serata di oggi è scomparso il Prof. Gianfranco Garosi, nato a Siena nel 1930,
aveva 88anni,  svolgeva l’attività di  primario ortopedico presso l’ospedale civile “Maria Santissima dello Splendore” di
Giulianova. Al termine della sua lunga attività ospedaliera si era rifugiato nella sua villetta di Tortoreto, dove aveva scritto
quattro libri dedicati alla medicina abruzzese, in particolar modo sull’ospedale giuliese. Per la Ricerche&Redazioni di Teramo,
dei coniugi Giacinto Damiani e Barbara Marramà, aveva edito: Storia dell’Ospedale di Giulianova, nel 2008; L’Ospedale di
San Flaviano – la medicina e la chirurgia di quei secoli bui, nel 2009; L’Ospedale di San Rocco nella Storia della Medicina
(1500-1800), nel 2012 e Medici-letterati abruzzesi nella storia della medicina, nel 2014.
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Storia dell’Ospedale di Giulianova, nel 2008

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tutti i suoi libri storici sono stati impreziositi dalla prefazione dello storico giuliese Sandro Galantini, in modo particolare
nell’ultimo volume aveva scritto sul lavoro del prof. Garosi: “In una narrazione piana e avvincente, Gianfranco Garosi ci
restituisce,  sottolineando  gli  aspetti  diaristici  e  aneddotici,  i  percorsi  bio-bibliografici  di  alcuni  medici  abruzzesi  vissuti  in
epoche lontane. Il libro è un riconoscente tributo nei confronti di quanti al valore professionale seppero associare la passione
per  le  lettere,  per  la  filosofia,  perfino,  a  volte,  per  le  Muse,  concorrendo  al  progresso  della  scienza  nella  direzione  di  un
nuovo umanesimo”.

I funerali del Prof. Gianfranco Garosi si svolgeranno domani, 31 dicembre 2018, ore 10,30, nella Chiesa San Pietro Apostolo a
Giulianova lido, partendo dall’abitazione di Tortoreto.

Per giulianovanews.it

Walter De Berardinis



L’Ospedale di San Flaviano – la medicina e la chirurgia di quei secoli bui, nel 2009

L’Ospedale di San Rocco nella Storia della Medicina (1500-1800), nel 2012



Medici-letterati abruzzesi nella storia della medicina, nel 2014

Giulianova.  Emanata  l’ordinanza  che  vieta  botti  e  petardi
pericolosi.  
Divieto di vendita di fuochi d’artificio ascrivibili alla categoria F3 di
cui all’art. 3, lett. a) n. 3 del d.lvo 29 luglio 2015, n. 123, quali ad
esempio batterie di tubi monocolpo e petardi. Vietato anche l’utilizzo
di fuochi pirotecnici, non posti in libera vendita, nei luoghi privati,
senza la licenza di cui all’art. 57 TULPS nel corso della notte tra il 31

Giulianova

dicembre 2018 ed il 1 gennaio 2019 a far tempo dalle ore 20 del 31
dicembre 2018 e fino alle ore 7 del giorno successivo.
Vietata pure, fino al 6 gennaio 2019, la vendita in forma ambulante e non,
di fuochi d’artificio ascrivibili alla categoria F2 di cui all’art. 3,
lett.a) n. 2 del d.lvo 29 luglio 2015, n. 123, i cosiddetti “fuochi di
libera vendita” che abbiano effetto, semplice o in combinazione con altri,
di scoppio, crepitante e fischiante (tipo rauti o petardi, petardi flash,
petardo saltellante, sbruffo, mini razzetto, razzo, candela romana, tubi
di lancio, loro batterie e combinazioni, ecc.) con massa attiva(NEC)
superiore a mg. 150.
Lo ha stabilito una apposita ordinanza il cui testo integrale è pubblicato
sul sito istituzionale.
Le violazioni verranno sanzionate con una multa che può andare fino ai 500
euro.
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Lutto in Comune. Morto il padre del commissario prefettizio Solda’
Lutto in Comune. Morto a Roma il padre del commissario prefettizio Eugenio
Solda’. La subcommissaria, viceprefetto Roberta Di Silvestro, a nome
dell’amministrazione esprime il più profondo cordoglio associandosi al
dolore che ha colpito il dottor Solda’ ed i suoi familiari.

LUTTO

Giulianova. Il Liceo “Curie” dove escono i futuri geni
Visita al Liceo Statale “Marie Curie” di Giulianova da parte del giornalista di New York Dom Serafini per capire come questo
istituto scolastico di 780 studenti sia diventato una delle migliori  scuole superiori, se non d’Italia,  dell’Abruzzo.

            A dimostrazione dello status del Curie ci sono ex allievi che oggi sono docenti universitari in Inghilterra (come
Mikaela Iacobelli), ricercatori (come Mattia Faní) al CERN di Ginevra, ed esperti di mosaici impegnati in Egitto (come Maria
Chiara Cartone).

            Il Liceo, nato verso fine anni 60, oggi include il Liceo Scientifico e il Liceo Linguistico. Quest’ultimo é stato aggiunto
nel 2012 introducendo lo studio del cinese come terza lingua curricolare, diventando di fatto la prima scuola in Abruzzo con
tale caratteristica.

            Oggi, oltre al cinese, il Linguistico ha come materie di studio approfondito, l’inglese, il tedesco, il francese e lo
spagnolo, ed offre il programma extra curricolare di tre ore settimanali Cambridge International, per approfondire l’inglese
come seconda lingua.

            Durante la visita di Dom Serafini a due classi di inglese, la II G del Liceo Linguistico e la IV B del Liceo Scientifico, lo
stesso ha constatato come i giovani alunni abbiano un’ottima padronanza della lingua con la conduzione delle lezioni fatte
tutte in inglese.

            Nella foto scattata assieme agli studenti della IV B, appaiono nello sfondo, da s. a d.: Gabriella Falconi, insegnante di
filosofia  e  storia;  Violetta  Filipponi,  insegnante  d’inglese  (con  un  passato  trascorso  negli  Usa),  e  il  giornalista  giuliese,
l’italoamericano  Dom  Serafini.

Ad ospitarli nella classe IIG é stata la professoressa d’inglese Manuelita Melchiorre.
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Foto Classe Liceo Curie di Dom Serafini

Giulianova. In distribuzione gli Ecocalendari 2019.
Partita lo scorso 21 dicembre, presso la sede dell’Ecosportello in
corso Garibaldi, la consegna dei nuovi calendari per la raccolta
differenziata dei rifiuti.
I calendari 2019 delle utenze domestiche e non domestiche possono essere
scaricati dal sito www.differenziatagiulianova.it, sezione “calendari”. Le
versioni cartacee sono disponibili presso l’Ecosportello di Corso
Garibaldi 111, presso il Municipio, sede centrale di Corso Garibaldi 109 e
succursale in Via Bindi 4, presso il Comando della Polizia Municipale in
Via Campo delle Fiere 1, presso la Segreteria Sociale del Comune in Viale
Orsini – Parco Cerulli, presso la Sede della Giulianova Patrimonio, Via
Quarnaro Palazzo Kursaal nonché presso il Centro Anziani di Colleranesco.

Giulianova raccolta rifiuti
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Oggi  incontro  Comune-ASL-dirigenza  scolastica,  insegnanti  e
genitori  sulla  refezione scolastica  alla  “Braga”.
Recependo la richiesta avanzata dalla dirigente dell’Istitutito
Comprensivo 2 Angela Pallini, la responsabile dell’Ufficio scolastico
del Comune Anna Breggia, come concordato con il commissario prefettizio
Eugenio Soldà, ha organizzato oggi, 27 dicembre, un incontro in sala
Consiliare relativamente alle proposte migliorative per la refezione alla
scuola elementare “Braga” nel rispetto dei principi di educazione
alimentare.

Soldà e la dirigente Pallini

Presenti all’incontro, insieme con la funzionaria Breggia e la
dirigente scolastica Pallini, anche alcuni rappresentanti di classe e
insegnanti delle classi a tempo pieno, le responsabili del Servizio Igiene
degli Alimenti e della Nutrizione della Asl di Teramo, Maria Maddalena
Marconi e Sonia Pompilii, nonché Ivo Sprocatti della Cir Food.

I.N.G.O.R.T.P.  di  Teramo  regala  la  riproduzione  della  targa
dedicata  a  “Francesco Paolo  Rossi”
 

Consegnate anche 6 medaglie ricordo della 1° G.M. coniate dalla delegazione teramana
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Verona. Walter De Berardinis e Franco Bulgarini della Questura di Verona

 

Giulianova. Il Commissario della delegazione teramana dell’Istituto Nazionale delle Guardie d’Onore alle Reali Tombe del
Pantheon, Walter De Berardinis, ha regalato per le festività natalizie 2018, al Questore di Teramo e di Verona, e Comune
di Verona, la riproduzione fedele della targa posta il 2 novembre al cimitero monumentale di Giulianova in ricordo della
Guardia di Città – Agente di Polizia giuliese, Francesco Paolo Rossi, morto nel 1918 nell’ospedale da campo della città
scaligera.  Al  termine  del  centenario  della  fine  della  Grande  Guerra,  la  delegazione  teramana,  la  più  antica  associazione
combattentistica italiana ancora in attività, ha omaggiato il  Sig. Questore di Teramo, dott. Enrico De Simone; il  Sig.
Questore di Verona, dott.ssa Ivana Petricca, poi ritirato dal Sostituto Commissario Franco Bulgarini e al Sindaco di
Verona,  Avv.  Federico  Sboarina,  poi  ritirato  dal  Presidente  della  società  filatelica  scaligera  Col.  Michele  Citro,  omaggi
librari, il fascicolo contenente le ricerche storiche condotte dal De Berardinis e la targa alla memoria dedicata all’Agente di
P.S.  nato  a  Giulianova  nel  1879  e  morto  a  Verona  nel  1918.  Le  targhe  saranno  esposte  nei  loro  rispettivi  uffici  di
rappresentanza  per  testimoniare  che  anche  le  Guardie  di  Città  –  Agenti  di  Polizia  contribuirono  in  modo  efficace  al
mantenimento  dell’ordine  pubblico  durante  la  Grande  Guerra.

Verona. Walter De Berardinis con il Col. Michele Citro, Presidente della società filatelica scaligera

Inoltre l’I.N.G.O.R.T.P. di Teramo ha voluto ringraziare alcune personalità teramane particolarmente sensibili alle iniziative
storiche-culturali della delegazione coniando sei medaglie commemorative in ricordo della Grande Guerra 1918/2018 a firma
del suo Commissario: dott. Sandro Galantini, già Capo di Gabinetto del Comune di Giulianova;  dott. Mimmo De Carolis,



Vice  Questore  e  Capo di  Gabinetto  della  Questura  di  Teramo;  dott.  Jozef  Spanik,  Consigliere  dell’Ambasciata  della
Repubblica Ceca in Italia; dott. Ettore Rossi, Comandate dell’11° reparto volo della Polizia di Stato di Pescara; Gabriele
Barcaroli, dell’Istituto Gamma Investigazioni ed Enrico Cannella, dell’Archivio di Stato di Teramo.

Teramo. Walter De Berardinis con il Sig. Questore di Teramo,. Enrico De Simone

Giulianova. Carabinieri: denunciate per furto al Lidl
I  Carabinieri  del  N.O.R.M. di  Giulianova hanno denunciato in stato di  libertà alla  Procura della Repubblica di  Teramo
per concorso in furto aggravato, due rom di Giulianova, A.D.G., 46 anni, M.D.G., 42 anni, e V.C. 26 anni, pure di Giulianova,
tutte già note per fatti di giustizia. Le tre donne, nella serata del 22 dicembre 2018, asportavano dal supermercato LIDL di
Giulianova prodotti  alimentari,  pensando bene di  oltrepassare le casse senza pagare. L’azione delle malviventi  non è
sfuggita alle cassiere che hanno immediatamente avvisato i Carabinieri. Sul posto è intervenuta tempestivamente una
pattuglia del NORM che le ha intercettate nelle vicinanze del supermercato, recuperando l’intera refurtiva, del valore di circa
50 euro, poi restituita al legittimo proprietario.

Carabinieri
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Giulianova, 23 dicembre 2018.

Giulianova. NUOVO POLO SCOLASTICO AD ENERGIA ZERO CON I
RELATIVI INCENTIVI 
 

Sul nuovo Polo scolastico l’associazione politico-culturale “Progetto Giulia” sostiene la mozione presentata dal Comitato
genitori dell’Istituto comprensivo 1 per l’istituzione di un tavolo tecnico di confronto. Riteniamo, infatti, che la progettazione
del plesso non possa prescindere da una visione comune, condivisa con gli utenti e coinvolgendo le migliori competenze del
settore. Su temi strategici, in particolare relativi all’edilizia scolastica che si è rivelata un nervo scoperto del nostro comune,
è giunta l’ora di porre in essere azioni e di adottare un approccio pragmatico, mettendo in campo proposte concrete.

l’ex Assessore, Katia Verdecchia

Come ribadito anche dall’Ordine degli Architetti della Provincia di Teramo, qui non si tratta della semplice costruzione di un
edificio, ma di ripensare e progettare una scuola aperta al territorio, concepita come nuovo centro civico in linea con gli
standard  prescritti  dal  Ministero  in  materia  di  sicurezza  anti-sismica  e  di  efficienza  energetica,  armoniosamente
integrato  nel  contesto  cittadino  e  sede  di  spazi  e  servizi  per  la  comunità  scolastica  e  non  solo.

Questa concezione purtroppo non è contemplata dall’iter tecnico-burocratico avviato dall’Ente e pertanto sarebbe opportuno
sospenderlo per aprire un tavolo di lavoro con tutti i soggetti interessati. Altro aspetto, ma non meno importante, è la
necessità di valutare il reperimento di ulteriori risorse finanziarie affinché il nuovo Polo scolastico sia una scuola modello e
una buona prassi  del territorio, sotto il  profilo della sicurezza e della sostenibilità energetica e ambientale. Pensiamo, ad
esempio,  all’opportunità  degli  incentivi  contemplati  dal  GSE (Gestore Servizi  Energetici)  con il  Conto Termico,  che
prevedono finanziamenti  a fondo perduto per interventi  di  riqualificazione e di  ricostruzione di  edifici  con caratteristiche
energetiche  avanzate  (in  questo  caso  fino  al  65%  anche  per  eventuali  spese  di  demolizione)  che  l’amministrazione
richiedente  può  ottenere  sin  dalla  fase  di  avvio  dei  lavori  e  cumulabili  anche  con  altri  incentivi  e  strumenti  finanziari
agevolati,  fino  alla  copertura  del  100%  dei  costi  sostenibili.

Intervenire sul  nuovo Polo scolastico con un approccio di  questo tipo può consentire di  trasformare l’ex tribunale in
un  edificio  ad  energia  quasi  zero  (nZEB),  basato  sull’impiego  di  fonti  rinnovabili.  Questa  può  essere  una  grande
occasione per progettare e realizzare a Giulianova una scuola in linea con le più recenti evoluzioni della didattica, delle
migliori tecniche costruttive e innovazioni tecnologiche presenti sul mercato, costituendo così un tassello importante per
migliorare la qualità della vita delle nuove generazioni e dell’intero territorio comunale.
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Giulianova, 21/12/2018

 

Katia Verdecchia

Presidente Associazione “Progetto Giulia”


